
 

 

 

      

 

 

 

     
第４回運営委員会は、１２月１５日（木）PTA 室にて開催しました。 

 

令和４年度 第４回運営委員会  

 

亀田校長先生より 
 日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。前回の運営委員会

が 10 月でしたので、その後にみどりンピック、秋の発表会があり、また PTA の方では給食セミナーを実施

していただきました。このような行事の多い、また実りの多い秋でした。みどりンピックでは、観覧の人数

制限をしなかったので、概算したところ 1800 名の方がいらっしゃいました。学校に来られる機会を、皆さ

んが楽しみにしてくださっているのだということを実感しました。また、秋の発表会は観覧人数を制限しま

したので、約 1000 名の保護者の方々にご参観いただきました。いずれも大変好評で、子ども達が元気に活

躍する姿を見て、保護者の方々、地域の方々が安心していただけたと思っています。ありがとうございま

す。PTA の方々にもいろいろな場面でお手伝いいただきました。感謝申し上げます。 

 学校の現状ですが、新型コロナウイルス関連のお休みは一定数います。濃厚接触者になる子も多く、ご家

族が体調不良ということでお休みする子もいます。全国的に増えているように、本校の方も少しずつ増えた

り減ったりというような状況です。ただ、ありがたいことに、このコロナ禍にあって、本校は学級閉鎖には

至っておりません。子ども達の学びを止めることなく学級活動を展開できていることについては、子ども達

の頑張り、教職員の頑張り、それを支えていただいている保護者の皆さんの力もあるということを、本当強

く感じています。改めて感謝申し上げます。 

 これからインフルエンザの同時流行が懸念されていますが、本校ではまだインフルエンザは出ておりませ

ん。昨年度も 0 でした。このまま子ども達が健康に、そして安全に冬休みを迎えられるように学校としても

頑張ってまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

重國副校長先生より 
 いつも大変お世話になっております。かなり寒くなってきまして、欠席児童が増えてきているのが現状で

す。今年度はいつもより少し長い冬休みになります。冬休み明けの子どもたちが元気に登校できるかどうか

というところが、私たちも心配するところです。今学期、良い締めくくりをして、三学期に子ども達が元気

に登校できることを願っております。 

 今学期が終わりということで、職員室では成績をつけたり、あゆみの作成を行ったりしております。個人

情報を扱うことが増えるため、PTA ボックスを移動しました。いつもは副校長の机の前に設置しておりまし

たが、廊下側に置くようにしました。ご理解いただけますと幸いです。何かありましたら私、あるいは職員

に声をかけていただければと思っておりますので、よろしくお願いします。 

先ほどインフルエンザの話がありましたけれども、先日、お手紙を配布しました。これまでインフルエン

ザに罹った場合は、登校許可書がないと登校できませんでした。インフルエンザと新型コロナウイルスの同

時流行が懸念される中、医療機関のひっ迫を回避するため、インフルエンザは登校許可書の提出はなしとな

りました。病院でお医者さんにいつまで休んだらいいのかをしっかりと聞き、『お医者さんが言った条件を満

たしたので、〇日から登校します』というご連絡を連絡帳などでいただくことになりました。新型コロナウ

イルスに関係して色々変わってきていますが、よろしくお願いします。 

 
宍戸会長より 
 二学期は行事が色々ありました。運営委員会の皆さんもクラス委員の皆さんもお手伝いをいただき、あり

がとうございました。 

来年度のボランティア制に向けて、色々とマニュアルを作成していただいていると思います。今までの活

動を知らなくても、この時期に、この順番に動けばいいという流れが分かれば、初めてボランティアをする

令和４年度１２月号 

    （通算１６２号） 

狛江市立緑野小学校ＰＴＡ 

会 長  宍戸 裕子 



 

 

人でも大丈夫だと思います。来年度、実際に活動しながらその都度の修正はしていきますが、マニュアルを

作りますと説明しているので、各委員会での準備をよろしくお願いします。 

来月、緑野小まつりが行われます。先日参加申し込みの締め切りが過ぎましたので、12 月 15 日現在の集

計結果を報告します。1 回目の時間は、2 年生・6 年生・未就学児の合計で 89 名。2 回目の時間は、1 年

生・3 年生。未就学児の合計で 142 名。3 回目の時間は、4 年生・5 年生・未就学児の合計で 78 名。全体

の人数が、在校生 239 名、未就学児 60 名です。今後申し込みを忘れましたという連絡があった方には、年

内までは受付けます。もし周りの方から「申込みし忘れた」と言われたら、年内に連絡するように伝えてく

ださい。 

先日の保護者会にて校内放送という形で「来年度から PTA は何が変わるのか」について保護者の皆様の前

でお話をする機会をいただきました。その後一部保護者の方から分かりにくいというご意見がありましたの

で、本日の運営委員会で承認を得たら、早急にミマモルメで会員の皆さんに向けてお知らせを出したいと思

っております。本日もよろしくお願いします。 

 

 

★活動報告および活動予定 

 
 

活動報告（10/14～12/15） 今後の活動予定（12/16～2/16） 

委員会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

運営 
10/22 

12/15 

（土） 

（木） 

みどりんピック受付 

第 4 回運営委員会 

1/21 

2/16 

（土）

（木） 

緑野小まつり 

第 5 回運営委員会 

学級 

11/  8 

11/25 

（火） 

（金） 

給食セミナー 

置き傘点検 

12/22 

 

1/25 

（木） 

 

（水） 

置き傘補充 

テトラパック作業 

定例会 

ベルマーク作業 

会計より

会計報告                                          　　　　10月収支報告

【本会計】 単位：円 【周年行事積立金】 単位：円
収入項目 金額 支出項目 金額 収入項目 金額 支出項目 金額

- 広報印刷代 8,514 利息 4 -
- 広報委員会費 991 4 -
- 9,505

【特別会計】 単位：円 【学校協力金】 単位：円
収入項目 金額 支出項目 金額 収入項目 金額 支出項目 金額
自動販売機収益 9,696 非常用備蓄水・米 142,600 利息 1 -

- 振込手数料 770 1 -
9,696 143,370

会計報告                                          　　　　11月収支報告

【本会計】 単位：円 【特別会計】 単位：円
収入項目 金額 支出項目 金額 収入項目 金額 支出項目 金額
PTA会費 2,000 - 自動販売機利益 10,195 -
行事費戻り 349 - 10,195 0

2,349 -

●10,11月活動報告：10月に非常用備蓄水・おかゆの入れ替えを実施

●活動予定：
12月　本会計口座をゆうちょ銀行へ移行
1月　特になし



 

 

広報 

10/22 

11/18 

11/19 

10/2～ 

12/7 

 

12/ 7 

（土） 

（金） 

（土） 

 

 

 

（水） 

みどりンピック撮影 

秋の文化発表会撮影 

   〃 

各役割の考案・作成・

編集等 

 

70 号広報誌発注依頼 

12/19 

1/13 

1/21 

（月） 

（金） 

（土） 

70 号配布作業 

広報委員会 

持久走記録会 撮影 

書初め展   撮影 

緑野小祭り  撮影 

推薦 

10/20 

10/27 

11/  3 

11/  4 

12/12 

（木）

（木） 

（木） 

（金） 

（月） 

配布物回収 

配布物回収終了 

PTA 説明会 

  〃 

次年度役員再募集配信 

1/14 

 

 

（土） 役員候補者の顔合わ

せと説明会 

地区 
11/  5 （土） かけこみ 110 番会議 1/26 

2/  4 

（木） 

（土） 

新入生保護者会 

かけこみ 110 番会議 

PTA 連合会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

会長 

10/23 

10/27 

10/30 

11/  5 

11/18 

11/24 

 

12/15 

（日） 

（木） 

（日） 

（土） 

（金） 

（木） 

 

（木） 

P 連バレーボール大会 

役員会 

狛江市総合防災訓練 

かけこみ 110 番会議 

P 連 定例役員会 

緑野小まつり実行委員

会 

一中ゾーン｢笑育｣見学 

青少年健全育成連絡会 

12/16 

 

1/14 

1/26 

1/28 

2/  4 

（金） 

 

（土） 

（木） 

（土） 

（土） 

一中ゾーン運営協議会

（第一小学校） 

第一小学校周年式典 

新入生保護者会 

P 連新年理事会 

かけこみ 110 番会議 

副会長 
11/24 （木） 緑野小まつり実行委員

会 

1/13 （金） 副会長会 

外部団体 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

第一育成 

委員会 

11/15 

12/  8 

（火） 

（木） 

定例会（緑野小） 

定例会（一中） 

1/19 （木） 定例会（一中） 

 

第四育成委

員会 

11/  4 

11/  5 

11/19 

（金） 

（土） 

（土） 

定例会 

四中 防災体験学習 

秋の文化発表会 

1/19 

2/  9 

（木） 

（木） 

定例会 

定例会 

野川地域 

センター 

運営協議会 

      

上和泉地域 

センター 

運営協議会 

11/16 

11/29 

（水） 

（火） 

定例会 

委員研修 AED 講習 

12/21 

1/18 

2/15 

（水） 

（水） 

（水） 

定例会 

定例会 

定例会 

 

 

★議題★ 

本会計口座の移行について（会計より） 
現在、JA に 4 つの口座（本会計、特別会計、備品積立、周年行事）を持っています。 

JAはキャッシュカードが使えない上に、窓口の受付時間が短いため、頻繁に使う本会計の口座のみ、ゆう

ちょ銀行に移行したい。 

→本会計の口座をゆうちょ銀行に移行することについて承認されたため、手続きを進めていきます。 

 

P 連会長会からの報告（会長より） 
 １）新年理事会について 

    日時：2023 年１月２８日（土）午後（時間は未定） 

場所：狛江エコルマホール 



 

 

第一部：子宮頸がんワクチンについての講演会 

狛江市内のお医者様と教育委員会の方が対談形式で話をされます。 

一般の保護者の方にもご案内する講演会になります。 

第二部：新年理事会 

狛江市内の小中１０校の役員、委員長の皆さんの交流の場です。 

詳細が決まり次第、追ってご連絡します。 

 

２）P 連バレーボール大会について 

   １０月末に総合体育館で P 連バレーボール大会が開催されました。 

緑野小は一小との合同チームで出場しました。 

来年からは自主運営の大会になります。 

 

３）私たちの困りごとについて 

   １１月に PTA の会長が集まって、狛江市に提出しました。 

来年１月に狛江市から回答がくることになっています。 

2 月までには会員の皆様にお伝えする予定です。 

 

４）ＰＴＡからの寄付について 

   ①学校協力金 

緑野小では、学校協力金とベルマークの売り上げで、ブラスバンド関連の物を購入しています。 

本来 100％の任意加入でない会からの寄付は、法律で禁止されているので、今年度は何を購入する

のかということを、会員の皆様に明確に提示したうえで行います。 

来年度以降は、名称も含めて内容を見直す予定です。 

 

   ②ブックオフ寄付プロジェクト 

１１月末～１２月頭にかけて、図書サークルがブックオフの寄付プロジェクトに参加しましたが、

PTA 連合会より「学校 PTA から外部団体への寄付は不適切である」という指摘を受けました。 

今後は PTA の名義ではなく、自主的なボランティア活動として実施していきたいと考えておりま

す。 

 

活動報告とマニュアルについて（広報委員会より） 
みどりの通信７０号が完成したので、12 月 19 日から配布する予定です。 

また、来年度に向け、マニュアル作成について話し合いました。 

 

緑野小まつりについて（会長より） 
参加人数を外部委員会にお伝えすると、当日のお手伝いを依頼されることになります。 

今回のお手伝いは、全会員に向けてボランティアを募集します。 

付き添いをされる保護者の方が多いので、短時間でもお手伝いいただけるようにしていく予定です。 

 

地区委員会より 
１）桃地区の分割について 

桃地区を 2 つに分割することになりました。 

 

２）地区委員の選出方法について 

現在、「各地区に一任」となっており、選出時期、選出方法など、かなりばらつきがあります。 

来年度以降どうするか検討していきます。 

 

３）来年度名簿の住所収集について 

地区委員が住所を管理する必要性をきちんと周知した上で、住所情報を収集する予定です。 

 

４）旗振り当番の来年度継続について 

旗振り箇所の精査を行い、個人の負担はそんなに大きくないことを周知した上で、地域のみんなで



 

 

子ども達の安全を守っていくことにご協力いただきたい。 

来年度も旗振り当番は継続していく予定です。 

 

令和 5 年度役員選出について（推薦委員会より） 
来年度の PTA 組織変更に伴い、説明会を実施しました。 

立候補者が揃うまで再度募集をかけていく予定です。 

 

PTA 組織改編について（会長より） 
 来年度の PTA 組織変更に向け、新しい PTA のご案内・内規を確認し、協議を行いました。 

→来年度の PTA の組織変更の方針について承認されました。 

早急に会員の皆様にお知らせする予定です。 

 

 

次回の運営委員会は、２月１6 日（木）９：３０～開催予定です。 


